

N

## Nuestro archivo

**6 años** | 7 de agosto de 2019

### Formalizan a exdirector regional del Trabajo

Fue un discurso del presidente ejecutivo de Codelco Nelson Pizarro realizado en agosto de 2017 en una reunión con el sindicato de de supervisores de la División El Salvador, el que generó una denuncia de los trabajadores por vulneración de derechos fundamentales y práctica antisindical. En ese entonces el director regional del Trabajo se autoasignó la causa, la que no tuvo mayor movimiento, por ello fue formalizado por prevaricación.